

Der Deutsche Hochschulverband, die Berufsvertretung der
Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler mit über 32.000 Mitgliedern,
trauert um

Herrn Universitätsprofessor Dr. iur. Dr. h.c.

Hartmut Schiedermaier

Der langjährige Lehrstuhlinhaber für Öffentliches Recht, Völkerrecht und Rechtsphilosophie an der Universität zu Köln war von 1980 bis 2004 Präsident und seitdem Ehrenpräsident des Deutschen Hochschulverbandes. Über Jahrzehnte trieb er den Aufbau einer starken und schlagkräftigen Berufsvertretung von Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern in Deutschland voran. Als leidenschaftlicher Verfechter und Verteidiger der Einheit und Freiheit von Forschung und Lehre hat er sich um die Universität als Institution in außergewöhnlicher Weise verdient gemacht.

Wir verlieren mit Hartmut Schiedermaier einen engagierten Wissenschaftler und liebenswerten Kollegen, der sich durch seinen unermüdlichen Einsatz, seine hohe hochschulpolitische Kompetenz und seine dem Menschen zugewandte Art Achtung, Sympathie, Wertschätzung und Freundschaft erworben hat.

Der Deutsche Hochschulverband wird dem Verstorbenen stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Universitätsprofessor
Dr. iur. Bernhard Kempen

- Präsident des
Deutschen Hochschulverbandes -

Professor
Dr. iur. Michael Hartmer

- Geschäftsführer des
Deutschen Hochschulverbandes -